

# PENDIM

## PAWAI PERAHU MERAH PUTIH SEMARAKAN HUT KEMERDEKAAN RI KE-78 TAHUN 2023 KAMPUNG KAYU PULAU

Dony Numberi - [PAPUA.PENDIM.ID](http://PAPUA.PENDIM.ID)

Aug 18, 2023 - 11:03



Jayapura - Babinsa Koramil 1701-09/Jayapura Selatan, Sertu Bernadus Sibi bersama warga kampung Kayu Pulau memeriahkan HUT Kemerdekaan RI Ke 78 Tahun 2023 dengan pawai perahu merah putih di Kampung Kayu Pulau, Distrik Jayapura Selatan, Kota Jayapura. Kamis (17/8/2023).

Kepala Kampung Kayu Pulau bapak Tomi Sibi mengatakan kegiatan tersebut merupakan agenda rutin yang selalu dilaksanakan Ketika menyambut HUT RI, bahkan kegiatan ini sudah menjadi tradisi tahunan Masyarakat Kayu Pulau sejak beberapa tahun silam.

"Puji Tuhan setiap tahunnya kita laksanakan pawai perahu merah putih dimana warga masyarakat selalu antusias, bahkan warga-warga dari pulau lain juga ikut datang untuk meramaikan kemerdekaan," ungkap Tomi Sibi.

Pawai perahu tersebut diikuti oleh ratusan warga masyarakat kampung Kayu Pulau mulai dari anak sekolah tingkat SD hingga orang dewasa yang merupakan warga setempat maupun warga dari pulau lain. Kegiatan pawai perahu merah putih melintasi laut sepanjang wilayah Kampung Kayu Pulau.

Kepala kampung Kayu Pulau bapak Tomi Sibi menambahkan selain pawai perahu merah putih dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 78. Kita juga sekaligus mengkampanyekan peduli lingkungan dengan tidak membuang sampah ke laut, serta bersama sama menjaga kebersihan laut, imbuhnya.

Di tempat yang sama Babinsa Kampung Kayu Pulau Sertu Bernadus Sibi menegaskan "bahwa kegiatan pawai perahu ini juga untuk memberikan pemahaman tentang jiwa kebangsaan serta rasa cinta akan tanah air. Dan dimana kita mengajarkan kepada anak-anak kita untuk selalu mengingat akan perjuangan para pahlawan," tegasnya.

Saya sebagai Babinsa Kampung Kayu Pulau dan sekaligus putra asli sangat mendukung setiap program kegiatan kampung seperti ini. Kita juga harus mengkampanyekan akan kebersihan laut mengingat dari dulu orang tua kita selalu mencari makan di laut.

Maka dari itu mari kita sama-sama mengkampanyekan tentang jaga kebersihan laut dan jangan membuang sampah sembarangan. Laut merupakan ladang sumber kehidupan bagi kita semua dan anak cucu kedepannya, pungkasnya. (Redaksi Papua).